

SANWACANA

Puji syukur penulis haturkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peranan *Civil Society* dalam Mengatasi Kekerasan dan Eksploitasi Terhadap Anak (Studi Pada LSM *Children Crisis Centre (CCC)* Lampung)”. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Administrasi Negara di Universitas Lampung.

Selama penulisan skripsi ini, penulis menyadari keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki sehingga penulis membutuhkan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta dan tersayang, Bapak Hamidi dan Ibu Eltika Julita. Terima kasih untuk Bapak dan Umak yang sudah memberikan ilmu, arahan, dukungan, semangat, motivasi, do'a dan nasehatnya dalam berjuang bersama di setiap kesulitan yang dihadapi. Tidak terhitung pengorbanan yang sudah Bapak dan Umak berikan. Kalian adalah bahagiaku. Terima kasih untuk semua cinta dan kasih sayangnya selama ini hingga nanti. Terima kasih untuk selalu bangga kepadaku. Semoga Bapak dan Umak selalu bahagia di dunia dan akhirat, diberikan kesehatan dan umur panjang lagi berkah, selalu diridhai dan dilindungi oleh Allah SWT dalam setiap langkah. InshaaAllah semua kebaikan selalu bersama Bapak dan Umakku sayang. Aamiin.Bapak
2. Bapak Dr. Dedy Hermawan, S.Sos, M.Si, selaku Ketua Jurusan Ilmu Administrasi Negara serta Dosen Pembahas dan Penguji yang telah membantu perbaikan melalui kritik, saran dan masukan kepada penulis dalam penulisan

skripsi ini. Terima kasih banyak Bapak atas bimbingan dan arahnya kepada penulis demi perbaikan skripsi ini.

3. Bapak Simon Sumanjoyo Hutagalung, S.AN, M.PA selaku sekretaris Jurusan Ilmu Administrasi Negara. Terima kasih pak sudah meyetujui outline yang penulis ajukan sebagai tonggak awal bagi penulis dalam mengawali skripsi ini dan terima kasih atas bimbingannya selama ini sehingga karya ini selesai.

4. Ibu Meiliyana, S.IP, MA selaku dosen Pembimbing Utama dan juga Pembimbing Akademik dari penulis. Terima kasih banyak Ibu atas bimbingan, motivasi, nasehat, arahan, ilmu, waktu, dan tenaga selama ini selama proses pendidikan hingga penyusunan skripsi.

5. Kepada seluruh Dosen Jurusan Ilmu Administrasi Negara, Bapak Dr.Bambang Utoyo, Bapak Eko Budi Sulistio, S.Sos.,M.AP, Ibu Dewie Brima Atika S.IP.,M.Si, Ibu Rahayu Sulistiowati S.So.,M.Si, Ibu Dr. Novita Tresiana, Bapak Dr. Noverman Duadji, Bapak Nana Mulyana S.IP.,M.Si, Bapak Syamsul Maarif S.Sos.,M.Si, Ibu Devi Yulianti S.AN.,M.A, Ibu Dra. Dian Kagungan M.H, dan Ibu Selvi Dian Melinda, S.AN.,M.PA terima kasih banyak untuk semua ilmunya yang sudah diajarkan kepada penulis.

6 Staf Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah memberikan ilmunya dengan penuh kesabaran dan membimbing penulis selama menempuh pendidikan.

7. Kepada pihak *Children Crisis Centre* (CCC) Lampung, Mas Udin, Mbak Eka, Mbak Dewi, dan yang lainnya terima kasih karena sudah bersedia menerima dan membantu penulis dalam melakukan penelitian di sana.

8. Kedua adikku tersayang, Gita Bayu Gustiance (adek Get) dan Bintang Araafi Gustiance (adek Ben). Semoga kedua adik ayuk En ini bisa lebih baik lagi dari Ayuk ya, terima kasih untuk semangatnya. inshaaAllah kita bisa menjadi kebanggaan dan bisa membahagiakan Bapak dan Umak serta keluarga besar kita.

9. Keluargaku yang luar biasa jasa dan pengorbanannya: Nining Ndok, Nining Ketagung, Wak Lingga dan Mang Fiskal terima kasih banyak. Kepada seluruh keluarga besarku di Kota Agung Kabupaten Lahat, Makwoku, Bakwoku, Ayukku,

kakangku, adengku, sepupuku, Uwakku, Mamangku, Bibikku, Keponakanku, Sanak familiku 'se-jurai besak' semuanya terima kasih atas cinta dan dukungannya untuk Eng selama ini.

10. Keluargaku di belakang sektor Kedaton, keluarga besar Amirullah. Terima kasih banyak Makcik Yuni, Bakcik Ijal, Nyaik, Yayik, Encik Fera, Ate Fida atas kebaikan dan kepeduliannya selama ini kepada Ayuk Yeen.

11. Seluruh pahlawan tanpa tanda jasa, guru-guruku di SDN 7 Kota Agung, SMPN 1 Kota Agung, dan SMA Unggul Negeri 4 Lahat yang paling berjasa sudah memberikan ilmu dan pengetahuan yang sangat bermanfaat baik akademik maupun spiritual bagi penulis.

12. Kepada ketiga sahabat kesayanganku dari awal kuliah: Amalia Herda Kirana dan Chairani Salamah, juga sahabat curhatku Ridha Ayu Amalia. Terima kasih banyak kebersamaannya selama ini. Bahagia bisa kenal kalian. Tetap semangat, semoga kita bisa terus bersahabat dan dipertemukan dalam kesuksesan. Aamiin.

13. Sahabat sekaligus sodaraku di ANE012 kelas genap: Anisa, Icha, Dewi, Lina, Suci, Novi, Fitri, Elin, Firda, Merita, Imah, Erna, Yuyun, Johan, Andre, Fajar, Topik, Ageng, Guruh, Sholeh, Putu, Eko, Ikhwan, Mamat, Cibi, Bery, Rezki, Alan, Ayu, Infantri, Nadiril, Yogi, serta teman-teman di kelas ganjil: Pi'i, Betty, Frisca, Pewe, Anggi, Dara, Mona, Oliv, Yuli, Ana, Serli, Lena, Stefani, Purnama, Alli, Endry, Nyum, Firdaus, Imam Ipul, dan yang lainnya semuanya terima kasih atas bantuan, dukungan, dan kebersamaannya sudah menjadi bagian yang berharga dalam kehidupanku. Sangat bersyukur dan bahagia bisa kenal kalian semua. Semoga kesuksesan selalu bersama kita. Kapan-kapan maenlah ke Lahat, i will guide you to every beautiful place arround Lahat and Pagaralam. Semangat terus ya Ampera!

14. Teman-teman KKN periode Januari-Februari 2015 Pika dan kelompokku di Bakung Rahayu Kec. Gedung Meneng Kab. Tulang Bawang Fero, Agnes, Berri, dan Rensius. Terima kasih sudah menjadi sahabat strong yang selalu bersama selama 'kuliah kerja ngebangke'. Terima kasih kepada induk semang kami: abah Oktori sekeluarga, warga Bakung Rahayu dan tetangga kami di Bakung Iilir.

15. Penghuni Kosan Masayu 3: Setiana, Mbak Dwi, Pipit, Atik, Intan, Retno dan yang lainnya terima kasih untuk kebersamaannya selama hampir 3 tahun, pasti akan sangat merindukan kalian. Semoga suatu saat bisa berkumpul lagi.

16. Teman-teman SMANPALA 2012: Format Lampung; Fitri Aningsih (kawan paling ngeseli meringami meridati meluati, kawan ribut, kawan belage), Eva Hardianti (kawan curhat+gosipku di Masayu 3) dan Vina Astika (kawan sebangkuku). My partner in crime paling bejad sedunia, Yunita Leni Utari (Hey Buy tobatlah, terima kasih Heechul sudah menjadi sahabat setia Kibum di asrama biarpun sekarang kita terpisah antara Palembang dan Bandar Lampung). My roommate di asrama, Julita Hayati (Hey Jung-jung, terima kasih untuk selalu bersamaku di A1 dan A3). Kawan sekamarku tercinta lainnya (Delsi Ayu, Diah, Niko) dan tetangga kamarku di asrama Khadijah/Induk (Lulu, Jinong, Entin, Hesneq, Yulek) terima kasih kenangan indahnyaa,. All of my classmates GASS (X.1) dan Pespa (IPS 2) terima kasih banyak.

17. BFF 9'A Terra, Dara, Fitri, Tiyak, Pisi, Hexsa, Yeyen, Jupek, Nupet, Diana dan seluruh teman satu almamater SMPNSAKA'09. Teman-teman di SDN 7 Kota Agung'06. Terima kasih sudah mengukir kenangan indah di masa kecilku yang tidak bisa terlupakan. Kalian the best. Jjang.

18. Semua pihak yang terlibat secara langsung maupun tidak langsung dalam perjuangan penulis selama ini terima kasih ya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, akan tetapi sedikit harapan semoga skripsi yang sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Bandar Lampung, 21 Januari 2016

Penulis

Yeen Gustiance